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Acta nº 17  Comisión de Asuntos Económicos e Infraestructuras 
 
En la Sala de Juntas de la Facultad de Ciencias de la Salud, el día 10 de noviembre de 2016, siendo 
las 9 horas en segunda convocatoria da comienzo la reunión ordinaria de la Comisión de Asuntos 
Económicos e Infraestructuras con los asistentes que se relacionan y el siguiente orden del día: 

Antonio Muñoz Vinuesa 
Inmaculada García García 
Manuel Ramos Martín 
María Carmen Navarro Jiménez 
Juan José Fernández Lara 
Manuel Salcedo Visiedo 
Juan Carlos López Romero 
María Luz Gijón Carretero 
 
 

Orden del día: 

1.- Aprobación si procede del acta de la sesión anterior 
2.- Informes del Decano. 
3.- Situación actual del presupuesto de la Facultad. 
4.- Previsiones de gasto. 
4.- Asuntos de trámite. 

5.- Ruegos y Preguntas. 

6.- Lectura y en su caso, aprobación de los acuerdos adoptados en la presente sesión. 
 
1.- Aprobación si procede del acta de la sesión anterior. 

Se aprueba por unanimidad el acta nº 16 correspondiente a la sesión del 17 de junio de 2016. 
 
Continúa la sesión con el siguiente punto del orden del día:  
 
2.- Informes del Decano. 

Infraestructuras: 
La Unidad Técnica, ha aprobado el comienzo de las obras para la modificación en las 
puertas de entrada, instalación del sistema de doble puerta. La Unidad Técnica nos informa 
que las obras no han comenzado antes por entender que se podrían provocar molestias en 
plena docencia del primer cuatrimestre. 
 
Todas las obras de la piscina han finalizado y ya está dispuesta para su utilización. 
 
Se está en proceso de solucionar el problema de los cortes de luz y sus efectos en los 
cañones de docencia. 
 
Se han detectado goteras en la escalera de caracol, debidas al sistema de desagüe. Se están 
buscando soluciones a este problema. 
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Parking: 
 
Dado el uso que algunos usuarios están haciendo del parking, así como el asentamiento de 
la facultad de medicina, hace necesario que se lleve a cabo la identificación, acreditación y 
normas de utilización del parking, así como la necesidad de llevar a cabo una delimitación 
de zonas para aparcamiento de motos, por lo que se encomienda al equipo de gobierno la 
articulación de acciones para llevar a cabo esta regularización.  
 
Programa de Apoyo a la Docencia Práctica. 
Ya se ha recibido la resolución del programa, concediéndose a esta facultad la cantidad de 
12828,78 euros, para algunos de los proyectos solicitados. 
 
Máquinas expendedoras. 
Se ha renovado el contrato de las máquinas expendedoras. 
 

3.- Situación actual del presupuesto de la Facultad. 
El Decano inicia este punto informando a la Comisión que el presupuesto que anualmente destina la 
Universidad de Granada a la Facultad, se ejecuta completamente. Prácticamente todo, se emplea para 
hacer frente a los gastos corrientes y a los gastos de mantenimiento. 
 
Siempre se ha tenido el colchón de los ingresos propios obtenidos por medio de captación propia 
generados por el Aula Permanente de Mojácar. 
El Decano explica que tras conversación mantenida con el responsable de la Unidad Departamental 
Manuel Salcedo, se decide enviar un escrito a la Gerencia, expresando que no es lógico que unos 
ingresos que han sido obtenidos por el profesorado de esta Facultad a través del Aula, no se destinen a 
cubrir las necesidades de nuestra Facultad. 
En la actualidad el activo del que se dispone, ha sido destinado a cubrir los gastos mas urgentes ya 
comprometidos. 
 
Actualmente están en marcha nuevos proyectos que deben de ser abordados, ya que el Centro adolece 
aún de necesidades que aún siguen sin ser resultas desde que el edificio fue recibido por la Universidad 
de Granada y  que deben de ser cubiertas, por lo que estamos a la espera de que la Gerencia atienda a 
nuestras demandas. 
 
Manuel Salcedo interviene para explicar que las normas contables han cambiado, implicando una 
mayor rigidez en la gestión del gasto. Para este año, por política general del rectorado de la 
Universidad, partimos de una merma del 20% del presupuesto que se ha aplicado a todos los centros y, 
además, no contamos con los remanentes de ejercicios anteriores. Estas circunstancias dificultan aún 
más la gestión porque hay que afrontar compromisos adquiridos con anterioridad. 
 
Actualmente la norma indica destinar el 80% del presupuesto a gastos y no más de un 20% a 
inversiones, con la obligación de delimitar a priori a qué capítulo de gasto va a ir destinado el 
presupuesto. 
 
Por ello, esta Comisión acuerda destinar el 15% del presupuesto a inversiones y el resto al capítulo II 
(gastos corrientes). 
 
4.- Previsiones de gasto. 
Para cerrar el ejercicio destinando todo el presupuesto asignado a este año 2016, se realizan las 
siguientes previsiones de gasto: 
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1- Revisión del sistema contraincendios. 
2- Adquisición de escurrematrices (laboratorios). 
3- Reconsiderar el número de filtros necesarios así como su recambio para los laboratorios. 
4- Solicitar presupuesto para renovar banderas y mástiles. 
5- Hacer un estudio presupuestario de nuevos dispensadores de papel en los baños para un 

consumo mas económico y responsable. 
6- Destinar 300 euros para sufragar el festival de cortos y documentales aprobado por la Comisión 

de Extensión Universitaria. 
7- Destinar 300 euros para sufragar la Jornada sobre malos tratos aprobada por la Comisión de 

Extensión Universitaria. 
8- Dotar de material de oficina la oficina destinada a la Delegación de Estudiantes. 
9- Sufragar los gastos de reprografía de la campaña de publicidad de la Delegación de 

Estudiantes. 
 
Una vez estudiados los gastos anteriores, si se sigue disponiendo de activo, se realizarán las 
acciones que se relacionan: 
 
1- Dotación de conexión a internet y teléfono al despacho destinado a la Asociación de Profesores 

Jubilados de Ciencias de la Salud. 
2- Dotación de conexión telefónica para las dependencias utilizadas por el servicio de reprografía. 

En este punto Manuel Salcedo hace constar su total desacuerdo, en consonancia con la 
situación de anormalidad en la que se encuentra este servicio. 

3- Sustitución del equipo informático que soporta el programa de gestión de espacios de la 
Facultad. 

4- Pedir presupuestos para dotar los espacios de docencia. 
 

 
5.- Asuntos de trámite 
No hay asuntos de trámite. 
 
6.- Ruegos y Preguntas. 
No hay ruegos ni preguntas. 

 
7.- Lectura y en su caso aprobación del acta relativa a los acuerdos adoptados en la presente 

sesión. 
Se da lectura a los acuerdos adoptados en esta reunión y se aprueban por unanimidad. 
Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión siendo las 11:10 horas del día 10 de noviembre de 
2016. 

 
Vº Bº del Decano.      El Secretario 
 
 
 
 
Fdo.: Antonio Muñoz Vinuesa                     Manuel Ramos Martín 


